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Les élus visitent les bains romains 

 

L’actuel accueil des bains d’eaux chaudes.  

Les élus de la communauté de communes se sont réunis dernièrement à 
Dorres pour le premier conseil communautaire de l’année. Si les sujets étaient 
nombreux et variés, Georges Armengol, président de la communauté, et Alain 
Colomer, maire de Dorres, ont convié les élus à visiter le site des bains où des 
travaux d’amélioration de l’accueil sont prévus. Suite à cette visite, Frédéric 
Bombardo et Clara Planes ont pu présenter leur projet d’aménagement et de 
restructuration. 

Ce site ne cesse de s’améliorer au fil des ans pour l’intérêt du village et le plus 
grand plaisir des baigneurs. 



 


